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ロータリーに輝きを
2014-15年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2077回例会

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：伊藤　　誠 君
点　鐘：PM 12：30　布施　富将 会長 ロータリーソング：「山形南RCの歌」

　皆さんこんにちは。はじめにお客様の
ご紹介をいたします。社会福祉法人金井
嶋育成会嶋保育園山下宏理事長様、東北
住みます落語家笑福亭笑助様、㈱よしも
とクリエイティブ・エージェンシーエリ
アセンター山形県担当伊東恭平様、皆様
ようこそ山形南ロータリークラブへお
越しくださいました。ごゆっくりお過ご
しください。

　皆さんも今朝起きてびっくりされたことと思います。よう
やく雪も解けやっと春が来るのかと思っていたところ、昨晩
からの雪で12cmも積もったようです。山形の春はもう少し
先のようです。

　先週の日曜日は天気も良く、仲間からゴルフに誘われまし
た。本当に天気が良くて気分も良く出かけたわけですが、当日
の日経新聞に「日本の景気がだんだん良くなってきている」と
いう記事が色々なデータを元に掲載されており、ますます気
分よくゴルフを楽しむことができました。今日降った雪にち
なんで、友人から聞いた雪のお話をご紹介したいと思います。
　「雪のはて」春を迎えて最後に降る雪、ちょうど今頃に降る
雪のこと・振りじまいの雪・雪の別れ・名残雪・忘れ雪・涅槃雪
（うす汚れた雪の上に、美しい真っ白な雪が舞い降ってくる様
子）と言うそうです。
　今日は話のプロが来ておりますので、会長挨拶はこのくら
いにさせていただきたいと思います。今日もよろしくお願い
いたします。

　
1．本日ファイヤーサイドミーティングが18：30～ワシントンホ
テルにて開催されます。
2．来週の3/31は休会となります。
3．4/12に「健康と長寿のための予防医学」についての講演が亀松
閣にて開催されます。

4．4/28の観桜例会の会場が変更になります。決定し次第お知らせ
いたします。

5．中津RCの湯口和雄様よりしいたけをいただきました。お帰りの
際にお持ち帰りください。

幹 事 報 告 寺﨑　利彦 幹事

2015-3／ 24（火）天気（くもり）

委員会報告
　ニコニコBOX  神﨑　祐子 君
　伊勢　和正君　笑福亭笑助さんの応援団をしています。よろしく

お願いします。
　熊谷　昌和君　本日卓話をいたします。よろしくお願いします。
　鈴木　政康君　先日ペッツが開催されました。次年度はよろしく

お願いします。
　布施　富将君　笑福亭笑助さんありがとうございます。
　鈴木　利明君　禁煙後の肥満予防法も教えます。

◇４月の記念日◇

会員誕生日　佐藤　直人 君・齋藤　伸治 君・寺﨑　利彦 君
　　　　　　川合　賢助 君・佐々木吉嗣 君・神﨑　祐子 君
　　　　　　金子　靖二 君
結婚記念日　長沢　一好 君・佐々木吉嗣 君・齋藤　源七 君
　　　　　　金田　亮一 君・熊谷　昌和 君
奥様誕生日　稲村　佳宏 君・間木野仁美 君・土屋　　瞬 君
　　　　　　佐藤　直人 君・金森　正耕 君
企業創立記念日　中村　　篤 君・佐々木吉嗣 君・鈴木　利明 君
　　　　　　齋藤　伸治 君・菊川　　明 君・新野　義章 君
　　　　　　神﨑　祐子 君・阿部　浩一 君・長沢　一好 君
　　　　　　齋藤　源七 君・寺﨑　利彦 君

●東北住みます落語家
　笑福亭　笑助様より
　　10分程度の小話を
　　していただきました。

雛倉　拓史君

寒い冬の過ごし方を
教えてくださいあなたが春を感じるときを

教えてください
あなたが春を感じるときを
教えてください

料理屋さんに、
　サクラマスのメニューが
　　並んだ時に春を感じます。

本日の一言3月のテーマ3月のテーマ



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５３名
５３名

３８名
４７名

山形
イブニング

100.0％４７名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（　　　）佐藤　直人　　粟嶋　　学　　金田　亮一　　阿部　浩一
　　　　　土屋　　瞬　　太田幸一郎　　土田　貴英　　菊川　　明
　　　　　新野　義章

会員卓話

　先週末東京へお墓参りに行って参りました。今日は私のハイ
アットホテル勤務の経験とグアム・サイパンに合わせて5年いた
ころのお墓参りについてお話しします。
　大学を出てホテルマンになり、1994年にハイアットへ入社、
20年弱ほど勤めてこの度ご縁がありまして山形のホテルキャッ
スルに来ました。ハイアット時代には西オーストラリア、大阪、サ
イパン、上海、グアムのホテルを転勤で移り、山形に来る前には
東京の六本木のハイアットに勤めました。
　サイパンのハイアットは南国のリゾートホテルでファミリー
層やカップルの客層が主でありながら、年配の方お一人でご
宿泊されるお客様もいて、目的はお墓参りという方結構いらっ
しゃいました。ハイアットのすぐ横にメモリアルパークという広
い公園があり、立派な石碑には戦争時に亡くなられた大勢の兵
士達の名前がフルネームで刻まれていました。日本人のお墓は
島の北側にあるバンザイクリフという風光明媚なそれは美しい
岸壁の近くに小さく点在していました。天国のように美しいこ

の地サイパンがかつて悲惨な戦争の玉砕の地であったこと、気
づくには鈍く平和のおかげで私も含めて、人々がマリンスポー
ツやゴルフを楽しむリゾート地となっています。
　グアムでは結婚後に赴任しまして家内の勧めがきっかけで日
本人英霊たちが眠る平和慰霊記念公園へたびたびお墓参りに
行きました。私たち家族にグアム・サイパンで戦死したご先祖
や親せきがいるわけではありませんでしたが、平和で健康に生
活ができることの感謝をもってただお線香と日本酒をもって手
を合わせるだけの簡単なお墓参りを2か月に1回くらいのペー
スで参りました。その後もグアムに行くたびには時間を見つけ
て1回はお線香をあげに平和慰霊記念公園を訪れています。
　今は私も上の子が小学３年になりまして、どうやって戦争の話
を伝えていけるのかと真剣に考えたりします。自分の母親は戦争
を体験しており、私が子供の頃にはしつこいくらい食事の時に戦
争の話を聞かされたものでした。今それを自分の子供に、戦争
経験のない自分がどこまで子供に分かるように、その悲惨さを
伝えることができるのだろうと、自信を持てず日々悩んだりも
します。
　皆様がグアムに行かれる際には是非私共のグループホテルを
ご利用いただければと思います。グループホテルにはハイアッ
ト・リージェンシーグアム、グアムヒルトン、シェラトンラグーナ、
ホテル日航グアム、ＰＩＣと５ホテルがあります。ご旅行の前に
お知らせいただければ私から現地にもケアするよう申し付けま
すのでお気軽にお声掛けください。

関　根　隆　清 君

　皆さん、こんにちは。このたび、初めて卓話をさせていただく熊谷昌和
と申します。仕事は山形メデアタワーの近くで文具の島くまがいという
文具店を経営しています。
　この山形南ロータリークラブには昨年の６月、前会長の松田さんから
の熱いお誘いと、近所の中村さんの推薦をいただき、皆様のお仲間に混
ぜていただきました。今日は、短い時間ですが、初めに私の自己紹介、そ
して今テレビや雑誌で話題の文房具のご紹介、そして最後に当社のPR
を少しだけさせていただきたいと思います。
　私は昭和32年9月26日生まれの57歳です。付属小・中学校を卒業し
日大山形高校に進みました。当時はフォークソングが流行っていて、ご
多分に漏れず、私もギタークラブに入部しコピーバンドを結成して活動
していました。その後、東洋大経営学部に入学して、卒業と同時に東京
は目白に本社がある文具事務用品の販売会社に就職しました。そして、
都内の各支店を転勤しながら文具の勉強をさせていただきました。
　東京での社会人生活も４年ほどたった時、親父の緊急入院のため、山
形に戻ることとなりした。山形に戻ってからは都会と同じような「文化
の道具を楽しめる文具店」が山形にもほしいなと思い、現在の店づくり
をしながら今に至っているところです。

　さて、最近テレビや雑誌で文房具が数多く取り上げられ、その特徴や
性能が今までにないものであることから、多くのお客様から面白いと
か、楽しいとの声をいただいております。今日はサンプルとして皆様に
消えるボールペンフリクションボールと絶対に折れないと言われている
シャープペンデルガード。そして最後に針のないホッチキスハリナックス
をご体験していただきたいと思います。いかがだったでしょうか。今回の
商品はサンプルとして皆様に差し上げますので、ぜひ使っていただきた
いと思います。そして、これからも各文具メーカーと意見を交換しなが
ら、さらに進化した商品を開発してもらい、皆様に販売していきたいと
思っています。
　最後に少しだけ当社のPRをさせていただきたいと思います。今日は
会社のパンフレットをテーブルの上に用意いたしました。当社は店頭
部・外商部・通販部に分かれて仕事をしております。店頭は個人ユー
ザー向けに、外商部はオフィス家具やOA機器の販売、そして一番伸びて
いるのがアスクル通販部です。文具事務用品はどんな会社でも必ず必
要な商品なので、金額は小さくても多くの企業や官公庁との取引を行っ
ています。特に通販部のアスクルは代理店として、県内約850社の企業
と取引させていただいておりますが、今年新たにこのアスクルのワン
ランク上のサービスができる、ソロエルアリーナというサービスを県内
第一号店として行うことができるようになりました。営業所や支店また
はグループ会社をお持ちの企業様に、本社での購買管理を可能にし、購
買のボリュームに合わせた更なる値引きにより、経費節減のお手伝いな
どができるサービスです。もちろん、登録は無料です。興味のある方がお
りましたら、ぜひ詳細をご紹介いたしますので、よろしくお願い致しま
す。短い時間ではありましたが、私のつたない卓話を聞いていただき、本
日は誠にありがとうございました。皆様とこれからも山形南ロータリー
を通して楽しく活動をしていきたいと思いますので、今後ともよろしく
お願い致します。

熊　谷　昌　和 君


